



Diabetes y depresión centran las jornadas de la salud de Siero

El auditorio poleso acoge cinco charlas la próxima semana

Pola de Siero,
F. TORRE

El auditorio de Pola de Siero acoge la próxima semana las primeras jornadas municipales de salud, una actividad que contará con la presencia en la capital sierense de expertos de renombre en la materia, y en la que se expondrán estrategias de prevención de enfermedades como la diabetes o la depresión.

Las jornadas, que se presentaron en la tarde de ayer, se desarrollarán en cinco días consecutivos, siempre a partir de las 19.30 horas y en la sala de cámara, y darán comienzo el lunes, 30 de septiembre, con una mesa redonda moderada por el doctor José Antonio Flórez, en la que se debatirá sobre la salud en el municipio de Siero y las posibilidades de mejora. Acompañarán a Flórez José Antonio Tarrazo, coordinador del Centro de Salud de la Pola, Rafael

Cofiño, del Servicio de Evaluación de la Salud, la especialista en farmacia rural Teresa Eyaralar, y el doctor Valentín García, impulsor del «Proyecto Fresneda».

En los días siguientes habrá una serie de charlas monográficas, a cargo de reconocidos expertos, sobre temas diversos. Para el martes está programada la charla «Prevención de la diabetes», a cargo del doctor Edelmiro Menéndez. El miércoles acudirá a la Pola Javier Ferrer, Jefe del Servicio de Ginecología del HUCA, para hablar sobre la menopausia. El jueves, el pediatra Venancio Martínez hablará sobre el papel de los padres en la educación y la salud infantil.

El cierre de las jornadas, previsto para el viernes 4 de octubre, correrá a cargo de José Antonio Flórez, quien hablará sobre la prevención de la depresión ante la crisis socioeconómica.